



# Crónicas de la esperanza

"CAMPO DEPORTIVO PARA EL PERSONAL DEL EP JULIACA"

Willian Cordova  
EP Juliaca



# CAMPO DEPORTIVO PARA EL PERSONAL DEL EP JULIACA

En el Establecimiento Penitenciario de Juliaca, se me asigna el cargo de director, efectuando el relevo, se constata un área abandonada sin uso, pese a la limitación en la infraestructura general, a raíz de ello analizo la posibilidad de implementar un campo deportivo multiuso para el personal, que no existe a la fecha, pensando en brindar mejoras condiciones laborales.

Poco a poco los días que me quedaba los fines de semana como funcionario responsable, con personal de mantenimiento e ingresos nuevos, se empezó a limpiar y habilitar el área, al culminar se propuso al Consejo Técnico Penitenciario habilitar esa área para un campo multiuso, la misma que fue accedida, inmediatamente se comenzó a realizar gestiones con este fin, siendo que, a través del colega Tec. Juan Cabrera Merino, tuve la oportunidad de tener una audiencia con el alcalde de la provincia de San Román de Juliaca, quien se comprometió a apoyar una vez expuesta nuestro proyecto.

A fines de octubre del 2023, el alcalde nos comunica que nos iba a apoyar con donación de cemento, saldo de las obras que realiza la Municipalidad, formalizándose con un acuerdo del Concejo Municipal, donación de 400 bolsas de cemento, la cual se hizo efectivo, a partir del acuerdo del personal se efectuó una cuota, y se prosiguió con tramitar donaciones de materiales (arena), lo cual también se consiguió.

Inmediatamente, se evaluó personal de internos con conocimiento de construcción quienes bajo la dirección del colega Cabrera, iniciamos un trabajo de hormiga poco a poco, con las limitaciones en el ingreso de materiales por la infraestructura y normas de seguridad, proseguimos con la labor titánica hasta concluir con el tendido de la loza de cemento, siguiendo con los planes, se consiguió pintura de alto tránsito y se culminó con el pintado que da mayor realce al campo deportivo multiuso, implementada para la práctica de fútbol, vóley y otros del personal al cumplimiento del servicio, así como para las actividades cívicas oficiales.

Queda la satisfacción de haber promovido, liderado y concluido un proyecto en beneficio del personal del Establecimiento Penitenciario de Juliaca, gracias a las gestiones efectuadas, finalmente designándose como padrinos al alcalde de Juliaca, Oscar Cáceres Rodríguez, y al director de la Oficina Regional Altiplano Puno, Wilder Saavedra Tupacyupanqui en agradecimiento por su apoyo y comprometiéndoles a seguir apoyando en otros proyectos a implementarse. Gracias

### **Sobre el autor**

William Santiago Córdova Capucho, abogado de la Universidad Peruana Los Andes de Huancayo. Ingreso al INPE el 9 de junio de 1997. Primera promoción ETIS 1977-1. Ley de la carrera S 2 - Especialista en tratamiento extramuros de la Coordinación de Medio Libre de la Oficina Regional Centro Huancayo.

Fue director de Asesoría Jurídica de la

Oficina Regional Centro Huancayo por tres períodos, director de Asesoría Jurídica de la Oficina Regional Oriente Pucallpa - Huánuco, director de los establecimientos Penitenciarios de La Oroya, Jauja, Huancayo y Ayacucho. Fue especialista en tratamiento extramuros de la Coordinación de Medio Libre de la Oficina Regional Centro Huancayo y actualmente es director del EP Juliaca.